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1日（月） 津幡町・かほく市・宝達志水町・羽咋

市(4ヶ所)で街頭活動を行いました。  

 

私自身の誕生日に際して多くの皆様からお祝いメッ

セージを賜り誠にありがとうございます。 

統一地方選挙も終わり、心機一転、挨拶回りを兼ね津

幡町・かほく市・宝達志水町・羽咋市(4 ヶ所)で街頭

活動を行いました。 

連休中は事故など気を付けてお過ごし下さい。 

 

2日（火） 挨拶回りも兼ねて、珠洲市にて街頭

活動です。  

 

挨拶回りも兼ねて、珠洲市にて街頭活動です。 

また、本日はデカ山の前夜祭である人形見にて多くの

皆さんで賑わっていました。制限なしのデカ山、是非、

お越し下さい。 

 

 

3日（祝） 宵山、朝山、いよいよ運行がスタート

します。  

 

デカ山の様相も整いました。宵山、朝山、いよいよ運

行がスタートします。 

デカ山 3 台揃い踏みが楽しみですね。 

 

 

3日（祝） 輪島市三井町洲衛交差点にて、街頭

活動です。  

 

のと里山空港でのイベントに向かう前に、輪島市三井

町洲衛交差点にて、街頭活動です。多くの皆さんの激

励に感謝します。 
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3日（祝） のとキリシマツツジフェスティバルに

立ち寄りました。  

 

のとキリシマツツジフェスティバルに立ち寄りまし

た。晴天の中で、多くの皆さんが、鮮やかなのとキリ

シマツツジを楽しんでいました。5/5 まで開催です。

是非、お立ちより下さい。 

 

3日（祝） 柳田マルシェ 2023に立ち寄りまし

た。  

 

柳田マルシェ 2023 に立ち寄りました。5 連休初日か

ら家族連れなど多くの来場者で賑わっていました。 

植物公園前にある notono cafe のソフトは絶品です。

是非、ご賞味ください。 

 

3日（祝） 4年ぶりに開催される能登町小木港

「とも旗祭り」に立ち寄りました。  

 

4 年ぶりに開催される能登町小木港「とも旗祭り」に

立ち寄りました。4 年ぶりの湾内での伝馬船 9 隻が連

なる巡航は圧巻です。 

これから能登では様々なイベントやお祭りが行われ

ていますので、是非、皆さんには、それぞれの連休を

お楽しみ下さい。 

 

5日（祝） 石川能登地域で震度 6強の地震  

 

石川能登地域での震度 6強の地震で大変驚かれたと思

いますが、建物や塀などの倒壊や屋根瓦などの損傷、

屋内などでも大きな被害が出ています。様々な危険が

伴う状況ですので、引き続き、気を付けて頂きたいと

思います。関係各位と連絡を取り、国交省として直ち

にテックホース(緊急災害対策派遣隊)で現地入りし、

国としても全力でサポートする所存です。私も在京当

番で上京中で、夕方から行われる国交省での特定災害

対策本部会議にヘッドとして参加します。引き続き、

現地の皆様には余震など、充分にお気を付けて下さい。 
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5日（祝） 国土交通省特定災害対策本部に政務

三役を代表して参加。  

 

石川県能登地方を震源とする震度 6強の地震が発生後、

被災状況を関係者から聴取、国土交通省特定災害対策

本部に政務三役を代表して参加。 

北陸地方整備局や各担当部局より被災状況の報告を

受け、テックホース(緊急災害対策派遣隊)を派遣し、

早急な被災状況の把握や地元行政からの支援要請に

対する全面的支援、余震や雨などの影響による被害拡

大に備えた対応を要請しました。 

岸田総理から地震の災害対策に万全を期すようにと

官邸より要請を頂いております。引き続き、復旧対策

に全力で取り組んで参ります。 

 

6日（土） 引き続き、余震などに気を付けて下

さい。  

 

昨日の度重なる地震によってお亡くなりになられた

方にお悔やみを申し上げますと共にお怪我や被災さ

れた皆様にお見舞いを申し上げます。 

不安な一夜を過ごされ、まだ、先行きが不透明なとこ

ろですが、引き続き、余震などに気を付けて下さい。 

徐々に震災の被害状況が明らかになってまいりまし

た。昨日、国交省での災害対策会議にて政務三役代表

して被災地からの支援要請に関わらず最善の対応要

請を指示。また、官邸の木原官房副長官へ、これから

の被災地への支援を要請し、副長官より出来る限りの

支援をするとのご指示を頂きました。 

また、岸田総理からも深夜、帰国後間も無く連絡を頂

き、全面的な支援と、余震や雨などでの土砂崩れなど

の 2 次災害に対し、人命を守る為の対策に取り組むよ

う、力強い励ましの言葉を頂きました。 

国交政務官として、在京での緊急対応を終えて、羽田

ー能登便でこれから帰郷します。 

 

6日（土） 国交省での災害対策会議や官邸や関

係当局との連絡を終え、のと里山空港で地元入

り。  

 

前日の国交省での災害対策会議や官邸や関係当局と

の連絡を終え翌朝、のと里山空港で地元入り。 

直ちに被災地へ。珠洲市役所で泉谷市長から被災状況

の報告を受け、平蔵県議と共に被災地域を視察。 

度重なる地震で住宅の倒壊や土砂災害、瓦礫の撤去や

家屋の片付けなど被災地域の住民の方々が奔走。 

今後、大雨警報や余震などでの 2 次災害に予断を許せ

ませんが、お気を付け下さい。 

断水や道路破損、住宅確保など、被災地域の早期の生

活再建に向けて国・県・市が連携して取り組んで参り

ます。 
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7日（日） 平蔵県議と共に、珠洲市役所にて昨

晩の大雨による状況確認。  

 

被災地に降り続く大雨に、自然に対する不条理と被災

地域からの悲痛な声に心が痛みますが、同時に復旧に

対する前向きな姿勢と共に助け合う住民の方々の温

かさに頭が下がります。 

平蔵県議と共に、珠洲市役所にて昨晩の大雨による状

況確認。市内の断水がほぼ解消され、救援物資につい

ても国県や関係自治体、また各種団体の手配によりブ

ルーシートなどの必要物資や食品などが持ち込まれ

ており、感謝致します。 

避難されている方々から大変な状況の中でお話をお

伺いする中で、逆に労いの言葉を頂き、本当に目頭が

熱くなり、能登の皆さんの温かさに励まされます。 

引き続き、大雨による土砂災害の危険性がありますの

で、危険区域の皆様はご注意下さい。 

また、飯田港など港湾での液状化被害を確認。見附島

の崩落も見られます。 

国土交通省としても県市と連携して、土砂災害への警

戒は勿論、道路や橋梁、港湾などの被害状況を早急に

取りまとめ、復旧に向けて全力で取り組んで参ります。 

 

8日（月） 岡田地方創生担当大臣と共に泉谷市

長から被災状況の確認と被災現場を視察  

 

岡田地方創生担当大臣と共に珠洲市役所にて泉谷市

長から被災状況の確認と被災現場を視察。 

泉谷市長からは、度重なる余震や大雨の影響について

の調査や安全の確保。避難場所の対応についてや災害

ゴミの仮置き、小中高生の登校、道路や断水解消など

インフラの状況、関係当局や団体からの物資の充足、

本日からの罹災証明の発行、特に半壊の住宅に対する

支援について強く要請。 

岡田大臣より泉谷市長からの要請と現場を直接確認

して、今後の復旧復興に全力で取り組むと述べ、明日

の閣僚会議にて岸田総理を始め各閣僚に対して協力

要請をしたいと語られました。 

珠洲市の視察後、能登町役場を訪問。大森町長より町

内の被害状況などを確認。 

また、夕方の羽田便で上京。自民党県選出国会議員と

の会議にて地震に関係する情報共有。引き続き、一丸

となって復旧対策に取り組む事を決意。 

今朝も大きな揺れで驚き目を覚まされ、度重なる余震

や大雨の影響で不安な日々をお過ごしの事と思いま

すが、体調にお気を付け下さい。 
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9日（火） 岸田総理へ公務多忙な合間に電話連

絡で被災状況について報告  

 

岸田総理へ公務多忙な合間に電話連絡で被災状況に

ついて報告。岸田総理より国としても出来る限りの支

援を行うと力強い激励を頂きました。 

国土交通省にて斉藤大臣へ震災の状況報告の為、面談。 

震災発生後、国交省として迅速な対応に対して謝辞。

早期の災害復旧は勿論、被災者生活再建の為に国とし

ても最大限の支援を要請です。 

衆議院本会議場にて谷復興大臣へ翌日の珠洲市被災

地視察前に被災状況を報告、引き続きの支援要請。 

また、先輩・同僚議員や派閥先生方などへ協力要請を

行いました。 

今回の地震は人口減少が著しい地域に起こった大災

害であります。国として様々な支援対策がある中で、

被災地域の皆さんが、今後、生活再建や事業再開を考

える時に地域に定住できるように、人口減少に拍車が

掛からないように全力で取り組んで参ります。 

その他、衆議院本会議前の自民党代議士会も再開され

ました。また、国交省にて、宮橋小松市長より自動運

転バスの導入に向けて新規事業への要請がありまし

た。 

 

10日（水） 空家等対策の推進に関する特別措

置法の一部を改正する法律案質疑・採決です。  

 

午前中、空家等対策の推進に関する特別措置法の一部

を改正する法律案質疑・採決です。空き家対策は地方

にとって深刻な課題です。また、今回の地震によって

空き家の損傷も甚大です。空き家の利活用も含め、し

っかりと取り組んで参ります。 

また、国交省にて、国土交通省グリーン社会実現推進

本部に参加です。グリーンインフラの推進が地方活性

化の起爆剤として期待されます。 

夕方、日本港湾空港建設協会連合会懇親パーティーに

所管官庁として斉藤国交大臣と共に参加でした。 

 

11日（木） 地元、羽咋中学校 116名と内灘中

学校 246名の生徒の皆さんが修学旅行で国会

見学に来て頂きました。  

 

早朝、地元、羽咋中学校 116 名と内灘中学校 246 名の

生徒の皆さんが修学旅行で国会見学に来て頂きまし

た。 

羽咋中からは 4 年ぶりに、内灘中は昨年 9 月以来です。
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生徒の皆さんには公民の授業の前の国会見学です。こ

の機会を契機に政治に興味を持って頂き、将来、地域

を担う人材に成長される事を期待します。 

また、宏池会例会に参加。 

派閥にて今回の地震による被害状況の報告。今回の地

震は人口減少が著しい地域に起こった大災害であり

ます。 

国として様々な支援対策がある中で、被災地域の皆さ

んが、今後、生活再建や事業再開を考える時に地域に

定住できるように、人口減少に拍車が掛からないよう

に協力を要請です。 

 

12日（金） 自民党災害対策特別委員会に宮

本・佐々木・小森先生ら県選出国会議員 4名で

参加。  

 

午前の衆議院国交委員会と午後からの本会議を終え、

自民党災害対策特別委員会に宮本・佐々木・小森先生

ら県選出国会議員 4 名で参加。 

珠洲市での震度 6 強の地震の被害を受け、高齢化率が

5 割を超える珠洲市の実情と被害状況をを訴えて国か

らの最大限の支援と柔軟な対応を要請。 

また、能登地域の宿泊施設ですでに数千件のキャンセ

ルが相次いでおり、状況を見て風評対策や観光支援の

要請も行いました。 

日曜日には国交省政務官三役を代表して被災地に入

る予定です。今後とも県選出国会議員連携をして災害

対策に取り組んで参ります。 

 

12日（金） 焼田議長、平蔵副議長が国会へ就

任挨拶の為に来訪です。  

 

石川県議会正副議長に就任された県議時代の同僚で

あった、焼田議長、平蔵副議長が国会へ就任挨拶の為

に来訪です。コロナ感染症対策もようやく緩和され、

今後、幅広い活動が期待されます。国会での対応はお

任せ下さい。 

 

14日（日） 羽田ー能登便で珠洲の被災地へ  

 

朝、羽田ー能登便で珠洲の被災地へ‼︎ 

国交政務官として国交省関係当局の方々と共に被災

現場を訪れ、改めて、住宅倒壊や土砂崩れ、道路や港

湾などを視察。 

珠洲市役所にて泉谷市長や商工会議所から震災によ

る甚大な被害に対する要請を受けて、国土交通省とし

て復旧復興にて向けて全力で支援する決意を新たに

しました。 
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14日（日） G7富山・金沢教育大臣会合「地元

主催歓迎夕食会」に参加です。  

 

珠洲震災視察を終えて、G7 富山・金沢教育大臣会合

「地元主催歓迎夕食会」に参加です。永岡文科大臣を

始め G7 の教育大臣を招いての教育大臣会合が盛会に

開催され、石川の教育や伝統文化の発信に繋がった事

を嬉しく思います。これからもしっかりと応援して参

ります。 

翌日に官邸への震災要請に備えて、最終新幹線で上京

します。 

 

15日（月） 知事を始め県選出国会議員と共に、

岸田総理に奥能登地震の復旧復興に向けて要望

です。  

 

総理官邸にて、知事を始め県選出国会議員と共に、岸

田総理に、奥能登地震の復旧復興に向けて要望です。 

被災者生活再建支援制度の拡充や、家屋解体撤去費拡

充、風評被害対策など。 

様々な被災地を取り巻く課題について岸田総理も丁

寧にお聞き下さり、過疎地域、超高齢化地域の被災状

況を訴えました。 

 

15日（月） 奥能登地震の復旧復興に向けて岡

田大臣、西村大臣、斉藤大臣、松本大臣、西村大

臣へ同行  

 

奥能登地震の復旧復興に向けて岸田総理に引き続き、

岡田地方創生担当大臣、西村経済産業大臣、斉藤国土

交通大臣、松本総務大臣、西村環境大臣へ同行致しま

した。 

被災者生活再建支援制度の拡充や、家屋解体撤去費拡

充、風評被害対策など。 

様々な被災地を取り巻く課題について岸田総理や各

大臣も丁寧にお聞き下さり、過疎地域、超高齢化地域

の被災状況を訴えました。 

被災された方々の 1日も早い生活再建と被災地の復旧

復興に向けて全力で取り組んで参ります。 

 

15日（月） 石川県より小松空港第二滑走路建

設に向けての要請です。  

 

大臣への震災要請の合間に石川県より小松空港第二
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滑走路建設に向けての要請です。県からの調査内容の

報告を頂きました。これからしっかりと検討して参り

ます。 

また、国土交通関係の褒章伝達式に参加です。国交省

前にて県内受賞者の山下さんとご一緒しました。受賞

された皆さんには引き続き、お元気でご活躍願います。 

 

16日（火） 全国道路利用者会議定時総会に斉

藤国交大臣と共に参加です。  

 

全国道路利用者会議定時総会に斉藤国交大臣と共に

参加です。地元、油野かほく市長、岸羽咋市長、坂口

輪島市長、大森能登町長もご一緒しました。大変ご苦

労様でした。 

また、山口県長門市長より山陰自動車道新規区間事業

化について御礼及び事業推進の要請です。福島県根本

匠議員紹介にてスマートインターチェンジ事業化に

ついて要請でした。 

 

17日（水） 宏池会を語る会に派閥の一員とし

て参加です。  

 

宏池会を語る会に派閥の一員として参加です。3 年ぶ

りの制限無しでの開催で約 4千名を超える皆様が来場

頂きました。「日本の未来を切り開くのは自民党であ

り」、宏池会先輩の大平正芳、宮沢喜一元総理も日本開

催のサミットで議長を務めたことに触れ「宏池会出身

の首相として宿命を感じる」と述べ、広島サミット成

功への決意表明をしました。 

 

17日（水） 不動産協会定時総会と命と暮らし

を守る道づくり全国大会に斉藤国交大臣と共に

参加です。  

 

不動産協会定時総会と命と暮らしを守る道づくり全

国大会に斉藤国交大臣と共に参加です。また、全国大

会に参加後、県内首長の皆様が国交政務官に国土強靭

化に対する予算要望に来訪です。 

 

18日（木） 夕方、派閥の一員として宏池会と語

る会に参加でした。 

 

JA 石川中央会西沢会長より能登沖地震に対する早期

の激甚災害の認定と農業施設被害の復旧の支援対策
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について要請です。県選出国会議員一丸となって取り

組んで参ります。 

午前中に参議院国交委員会に政務三役として出席。国

交省にて前川北町長が表敬訪問です。 

昼に宏池会定例会に参加．昨日の宏池会と語る会に対

しての御礼と G7 広島サミットへの開催について根本

事務総長より報告です。 

 

 

18日（木） 北海道横断自動車道勉強会(中村裕

之議員より要請)に参加です。  

 

午後から衆議院本会議前の自民党代議士会に参加。本

会議にて鈴木財務大臣の野党からの辞職勧告決議否

決対応です。 

北海道横断自動車道勉強会(中村裕之議員より要請)に

参加です。国交省を代表して祝辞です。 

山形県町村会長より新旧会長挨拶訪問です。 

夕方、大臣代理で就職氷河期世代支援の推進に向けた

全国プラットフォームのオンライン会議に参加でし

た。 

 

19日（金） 七尾市議会灘会の皆さんが能越自

動車道の整備促進の要請  

 

午前中の衆議院国土交通委員会の法案審議を終えて、

政務官室にて七尾市議会灘会の皆さんが能越自動車

道の整備促進の要請を兼ね、市政・国政課題について

意見交換です。地元からの表敬訪問は嬉しい限りです。

議会研修頑張って下さい。 

 

20日（土） 第 70会自由民主党石川県支部連

合会定期総会に参加です。  

 

新幹線で金沢に到着。弔問を終え、第 70 会自由民主

党石川県支部連合会定期総会に参加です。次期県連会

長に宮本参議院議員が再任されました。引き続き、自

民党は国民の安全安心と幸せの為に結束して取り組

んで参ります。 

表彰を受けられた田鶴浜支部の皆さんとご一緒しま

した。 
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20日（土） 北陸税理士政治連盟各国会議員後

援会合同総会に参加です。  

 

自民党県連大会が終了後に、北陸税理士政治連盟各国

会議員後援会合同総会に参加です。地域の税の専門家

として引き続き、地域経済をお支え願います。来たる

総選挙に向けて結束を誓いました。 

会議の合間に内灘町にて街頭活動です。 

金沢市内に戻り、石川県司法書士会定期総会に参加で

す。地域の身近な法律家として仕事や暮らしをお支え

頂く司法書士の皆様に感謝します。また、珠洲の被災

地にも格別のご支援を頂いております。引き続き、空

き家や所有者不明土地の対策に全力で取り組んで参

ります。どうぞ、よろしくお願いします。 

総会終了後、弔問の為に七尾市に戻り、最終新幹線で

上京します。 

 

22日（月） 宏池会同期の深澤陽一議員(静岡 4

区)の語る会に司会としてお手伝いです。  

 

金沢市議会正副議長に就任された高議長と中川副議

長が政務官室に就任挨拶の為に来訪頂きました。フレ

ッシュなコンビとしてこれからのご活躍を期待しま

す。 

宏池会同期の深澤陽一議員(静岡 4 区)の語る会に司会

としてお手伝いです。同じ地方議員(市議・県議)出身

で様々な立場で多くお支えを頂いております。これか

らもふるさとの為に共に頑張って参ります。 

福島県被災地域の首長を始め議会の皆さんが福島復

興の為の支援要請に来訪です。冒頭に能登地震に対す

る丁重なお見舞いの言葉を頂き、共に復旧復興の為に

取り組む決意を誓いました。 

 

 

23日（火） 近日、激甚災害指定が閣議決定さ

れる見込み、内閣府防災担当大臣より公表され

まます。  

 

近日、激甚災害指定が閣議決定される見込み、内閣府

防災担当大臣より公表されまます。激甚災害指定によ

り財政力が厳しい珠洲市を震災復旧復興の為に国か

ら全力でサポートして参ります。 
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23日（火） 地元、能登町有志の皆さんが政務

官室に来訪して頂きました。  

 

衆議院本会議を終え、参議院内閣委員会にて大島委員

(れいわ新撰組)に対する答弁の為に出席です。 

地元、能登町有志の皆さんが政務官室に来訪して頂き

ました。本日は朝から肌寒い一日でした。上京された

皆さんも雨と寒さで大変でしたね。 

 

24日（水） JICA招聘研修の為、中南米各国代

表の皆さんを国交省にお向かえしての冒頭挨拶

です。  

 

本日は午前中の衆議院国交委員会の審議を終え、JICA

招聘研修の為、中南米各国代表の皆さんを国交省にお

向かえしての冒頭挨拶です。 

気候変動や自然災害が頻発する現在、中南米は日本と

同じ災害対策が必要な点で特徴が似ている地域です。 

我が国の知見が中南米地域の災害の強いインフラ整

備の推進に繋がる事に期待致します。 

 

25日（木） ベトナム・ヒエップ農業副大臣が国

交省へ表敬訪問です。  

 

ベトナム・ヒエップ農業副大臣が国交省へ表敬訪問で

す。ヒエップ副大臣は 12 月にベトナムに訪問した際

に農業や防災対策について会談をさせて頂き、今回は

引き続きの会談と斉藤国交大臣との両国水防災関係

についての覚書の交換です。今後とも両国の関係強化

に取り組んで参ります。 

 

25日（木） 地元より、羽咋市建設業協会の皆さ

んが政務官室に来訪。  

 

午後からの衆議院本会議を終え、地元より、羽咋市建

設業協会の皆さんが政務官室に来訪。地域課題につい

て懇談並びに要請を頂きました。しっかりと取り組ん

で参ります。 

また、福島県菅家議員同行にて、国道 459 号沿線首長

と共に事業促進について要請です。 

引き続き、長崎県加藤、古賀、山本議員同行にて長崎

県知事より長崎県の重要課題について事業促進要請

でした。 
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26日（金） 太郎田県議と共に石川県木材産業

振興協会より政務官室に訪問  

 

太郎田県議と共に石川県木材産業振興協会より政務

官室に訪問頂き、木材産業の振興策や林業従事者の収

入安定についてのご要請を頂きました。しっかりと取

り組んで参ります。 

また、福島県菅家議員同行にて会津縦貫道や国道 121

号線の災害復旧について関係首長と共に要請です。 

夕方、日本民営鉄道協会定時総会懇親会に斉藤大臣の

代理として来賓祝辞でした。 

明日からは水防訓練視察の為に、福島県へ出張です。

今週は地元に戻れません。残念です。 

 

27日（土） 国交省政務官公務として福島県視

察です。  

 

国交省政務官公務として福島県視察です。道の駅あい

ずと阿賀川の河川敷を活用しての活性化など、会津坂

下町長、川村村長から説明や要請を頂きました。 

新潟県から福島県に流れる阿賀川は北陸地方整備局

管轄になり、近年の豪雨災害に対処する為、明日の水

防訓練へ国交省代表として参加です。 

 

28日（日） 福島県会津若松市で行われた阿賀

川総合水防訓練に国交省代表として参加です。  

 

国交省政務官公務として福島県会津若松市で行われ

た阿賀川総合水防訓練に国交省代表として参加です。 

新潟県から福島県に流れる阿賀川は北陸地方整備局

管轄になり、近年の豪雨災害に対処する為、水防団を

中心とした関係機関連携して本番さながらで行われ

ました。昨年の北陸地区を襲った大雨など、出水期が

間近に迫る中で、国交省としても万全を期して備えて

参ります。 

 

29日（月） 海上保安庁第 45次ソマリア周辺

海域派遣捜査隊(8名)出発報告式に参加です。  

 

本日、金沢での弔問を済ませ、上京です。 

午後、国土交通省にて、海上保安庁第 45 次ソマリア

周辺海域派遣捜査隊(8 名)出発報告式に参加です。ソ

マリア海域の不安定な情勢に対処する為、海賊事案が
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いつ発生するか分からない状況下で半年間にわたる

過酷な任務です。宮本幹央隊長は金沢出身、隊員の皆

様には元気な姿で任務を完遂することを期待してい

ます。 

 

29日（月） 前総務大臣の金子やすし先生の執

務室へ日本保育協会 櫻井石川支部長、石川県

保育推進連盟 長戸会長と共に表敬訪問です。  

 

宏池会の先輩議員で日頃からお世話になっている前

総務大臣の金子やすし先生の執務室へ日本保育協会 

櫻井石川支部長、石川県保育推進連盟 長戸会長と共

に表敬訪問です。8 月に金沢で行われる保育研修会へ

の講演依頼と保育行政について意見交換です。 

 

30日（火） 参議院国交委員会法案審議にて担

当政務官として参加です。  

 

本日は終日、参議院国交委員会法案審議にて担当政務

官として参加です。 

昼に、野々市市議会北村議長と西本副議長が政務官室

へ表敬訪問です。北村議長とは議員に出る前の自民党

青年局時代からの同志であります。今後の活躍を期待

します。 

夕方、石川県農業委員会の皆さんと共に意見交換会に

参加です。農業委員会からの要望を聴取です。 

 

31日（水） 国交省 2027国際園芸博覧会推進

本部に斉藤大臣と共に参加です。  

 

午前、衆議院国交委員会法案審議に参加です。 

国交省 2027 国際園芸博覧会推進本部に斉藤大臣と共

に参加です。 

1990 大阪花の万博以来、日本で 37 年ぶりの A1 クラ

スの国際園芸博覧会です。横浜市旧米軍跡地にて 3 月

〜9 月頃開催予定。「GREENxEXPO 2027」開催に向

けて国交省として取り組んで参ります。 

昼に党本部で開催の治水議連に国交政務官として参

加です。 

午後、茨城県葉梨議員同行にて守谷市長と共に河川改

修・インターチェンジ整備について要請です。 

 


